

PERÚ

MachuPicchu - Cusco - Puno - Lima



PRECIO TOUR TERRESTRE

Salida 14 de Diciembre 2025
Regreso 23 de Diciembre 2025

Hab. Sencilla	Hab. Doble	Hab. Triple
\$41,000.00 MN	\$36,000.00 MN	\$33,000.00 MN
<ul style="list-style-type: none"> • Precios por persona • Vuelos no incluidos 		

Guía turística líder todo el viaje

SALIDA ÚNICA 14 DE DICIEMBRE 2025

DÍA 1 / 14 DIC.

Vuelo durante el día a Lima, para tomar el vuelo a Cusco.

DÍA 2 / 15 DIC. CUSCO

Desayuno: Por la mañana nos juntaremos con el guía especialista para conocer la riqueza del Imperio inca para ver los principales puntos de interés de Cuzco y a las antiguas ruinas incas.

Empezaremos el recorrido con la visita al convento de Santo Domingo, un complejo de estilo renacentista y barroco que se construyó sobre el templo de Coricancha, uno de los templos más importantes dedicado al sol. Al acabar la visita al convento, pondremos rumbo a la Catedral ubicada en la plaza principal.

Después caminaremos hasta llegar a la mega fortaleza de Sacsayhuamán, que fue construida con enormes rocas pulidas y cuyo objetivo era proteger la entrada a la ciudad. Continuaremos hacia las ruinas de Kenko, un lugar de gran importancia ritual donde se cree que se realizaban sacrificios, además de Tambomachay, donde se rendía culto al agua como un elemento sagrado. Por último, visitaremos Puka Pukara, la fortaleza roja por su nombre en quechua, una antigua fortaleza, centro administrativo y refugio del Imperio inca. Admiraremos las viviendas, plazas, baños, acueductos, muros y torres que aún se pueden apreciar.

Por la noche, tendremos un tour nocturno en Cusco y un taller como se elabora el Pisco Sour, trago típico de esta región y por supuesto una degustación. Alojamiento.





DÍA 4 / 17 DIC. MACHUPICCHU

Desayuno. Cumpliremos un sueño *Explorando Machu Picchu y Huayna Picchu*

La jornada comienza temprano, tomando el bus desde Aguas Calientes hasta la entrada de la legendaria ciudadela inca. Una vez dentro, el recorrido por sus terrazas, templos y caminos de piedra revela la impresionante ingeniería de esta maravilla del mundo.

Para los más aventureros (opcional), la subida a Huayna Picchu es un reto que vale la pena. Tras un ascenso empinado, las vistas panorámicas de Machu Picchu y el valle del Urubamba ofrecen una perspectiva única de este lugar.

Después de la exploración, es momento de regresar a Aguas Calientes para disfrutar de un almuerzo reconfortante (no incluido). La gastronomía local ofrece una variedad de platillos tradicionales peruanos, ideales para reponer energías antes del viaje de vuelta.

Por la tarde, el regreso en tren a Cusco permite relajarse mientras el paisaje andino desfila por la ventana, con sus ríos, montañas y pueblos pintorescos. Alojamiento.



Huayna Picchu



DÍA 3 / 16 DIC. CUSCO

Desayuno, por la mañana tomaremos tour para recorrer el Valle Sagrado de los Incas, empezaremos el día en los campos de cultivo y los pintorescos pueblos que contrastan con las montañas nevadas visitando la ciudad de Chinchero, situada a 3.772 msnm. donde veremos los yacimientos arqueológicos del pueblo, una iglesia colonial del siglo XVII y un mercado típico en el que aún se puede intercambiar. A continuación, visitaremos las terrazas agrícolas circulares de Moray, un centro agrícola experimental. Continúaremos hacia las Minas de Sal de Maras, que contienen más de 4.000 pozos de los que se extrae una de las mejores sales del mundo.

Seguiremos a Urubamba para disfrutar de un almuerzo buffet en un restaurante típico de la zona. Y por último seguiremos a Ollantaytambo para admirar su fortaleza militar, construida para proteger el Valle Sagrado de posibles invasores, en este pueblito terminaremos la excursión para recorrer su escalones antes de tomar el tren que nos llevará a la ciudad de Aguas Calientes. Alojamiento.



Ollantaytambo

DÍA 5 / 18 DIC. PUNO

A las 06:30am salimos desde la terminal de Cusco hacia Puno, a una hora de iniciado el viaje haremos una pausa para visitar la Iglesia de San Pedro Apostol en Andahuaylillas, el guía turístico nos dará un recorrido por sus famosas obras de arte de este tiempo para conocer la «Capilla Sixtina de América» A media mañana haremos una pausa para conocer el recinto arqueológico de Raqchi, ver sus murallas gigantescas Incas y el edificio más importante dentro del complejo que es el «templo de Wiracocha» que según los cronistas antiguos fue construido por el Inca Wiracocha en honor al Dios Superior. Seguiremos para almorzar un rico buffet andino en Marangani. A media tarde haremos una parada en el Museo Arqueológico de Pucará población regional en la cuenca Titicaca. Alrededor de las 17:30 estaremos llegando a Puno. Tarde libre para recorrer los rincones del centro de Puno. Alojamiento.



División de Cusco y Puno



DÍA 7 / 20 DIC. LIMA

Después del desayuno nos dirigiremos a la ciudad de Juliaca para tomar el vuelo que nos lleve a Lima. Por la tarde visitaremos Larcomar, un centro comercial icónico en Lima con una vista al pacífico formidable, donde se podrán hacer algunas compras. Por la noche tendremos tiempo para cenar en un restaurante en Lima (comida no incluida). Alojamiento

DÍA 6 / 19 DIC. PUNO

Desayuno, explora una de las maravillas de Puno con una excursión a las islas de los Uros y Taquile en el lago Titicaca, explora las islas flotantes del lago y aprende más sobre la vida de las personas que viven en las islas del lago más alto del mundo.

Iniciaremos a las 07:30 h para viajar hacia las islas flotantes de los Uros, consideradas actualmente Reserva Nacional del Lago Titicaca, el lago navegable más alto del mundo. Este pueblado de los Uros, aún mantiene su propia cultura y tradición, como la pesca artesanal, especialmente de carachi y pejerrey.

Navegaremos en barco durante 2 horas y media, hasta la isla natural de Taquile.

Disfrutaremos de una deliciosa comida típica frente al lago, antes de regresar a Puno. Alojamiento



Larcomar

DÍA 8 / 21 DIC. LIMA

Después del desayuno, tendremos una visita al Mercado Indio de Lima para admirar su artesanía y comprar algún recuerdito. A las 14:00 h tomaremos el tour por la ciudad de Lima, admiraremos las asombrosas colecciones de óleos de los siglos XVII y XVIII, galerías de madera y espejos dorados.

Pasaremos por la Plaza Mayor, la catedral, el Palacio Arzobispal, el Palacio Municipal y el Palacio de la Unión. Continuaremos hasta el Monasterio de San Francisco, de estilo barroco, y echaremos un vistazo a sus catacumbas.

Por el camino, descubriremos tesoros ocultos, como los restos de las antiguas murallas de la ciudad, puentes históricos sobre el río Rímac y uno de los bares más antiguos de Perú, el Bar Cordanol, después nos dejarán cerca del hotel, para tener la noche libre. Alojamiento



DÍA 9 / 22 DIC. PARACAS

Saldremos muy temprano desde Lima para iniciar un viaje alrededor de 4 horas hacia el sur, donde se llevará a cabo este Full Day Paracas y Huacachina + Islas Ballestas. La primera parada será en Paracas, en un restaurante donde tendrás tiempo para tomar desayuno (no incluido). Luego caminaremos hasta el muelle El Chaco, donde nos embarcaremos hacia las Islas Ballestas. Durante la navegación tendremos vistas de la costa, donde destaca El Candelabro, una formación en la arena de la que existen diversas teorías sobre su función. Luego llegaremos a las islas, donde veremos la variada fauna marina del océano Pacífico frente a las costas del Perú. Después, regresaremos al restaurante donde fue el desayuno para ser parte de una clase y degustación de ceviche, un clásico de la gastronomía peruana, reconocida a nivel mundial.

Luego tomaremos el vehículo para iniciar un viaje de 1 hora hasta la ciudad de Ica, hasta un restaurante donde será posible almorzar (no incluido).

En este lugar, además, recorreremos la viña para una degustación de vinos y piscos de la zona.

Después visitaremos el último lugar del recorrido: el Oasis de Huacachina. En esta verdadera postal del paisaje desértico peruano, tendremos la posibilidad de realizar un paseo de 1 hora en buggies y también deslizarnos por las dunas de arena en tablas de sandboard. Después de esta verdadera experiencia aventurera y de un último recorrido por el oasis, iniciaremos el retorno a Lima, donde termina la actividad. Alojamiento.



Islas Ballestas



Oasis de Huacachina.

DÍA 10 / 23 DIC.

Después del desayuno, dependiendo el horario del vuelo, traslado al aeropuerto para tomar el vuelo con regreso a México
Fin de nuestros servicios.



PRECIO TOUR TERRESTRE

Salida 14 de Diciembre 2025
Regreso 23 de Diciembre 2025

Hab. Sencilla	Hab. Doble	Hab. Triple
\$41,000.00 MN	\$36,000.00 MN	\$33,000.000 MN
<ul style="list-style-type: none"> • Precios por persona • Vuelos no incluidos 		

Para confirmar su lugar en el viaje, se deberá apartar con **\$8,000.00 pesos mexicanos por persona, estos se aplicarán al total del viaje.**

Este pago mantendrá su lugar en el viaje y es parte de los gastos operativos, por lo que no es reembolsable.

SEGURO DE VIAJE	Assist Card por 10 días *opcional	\$2,200.00 MN
------------------------	---	---------------

Incluido

- Guia líder todo el viaje en Español
- 3 noches en Cusco
- 1 noche en Aguas Calientes
- 2 noches en Puno
- 3 noches en Lima
- Todos los desayunos
- 3 comidas en el itinerario
- Tours incluidos: Cusco ciudad, Cusco tour nocturno, Tour al Valle Sagrado, Tour isla de Uros, Tour en Lima centro, Tour a Paracas e islas Ballestas.
- Entrada a MachuPicchu
- Trayecto Cusco - Puno en bus
- Trayecto Puno - Juliaca en bus
- Boletos de tren de Ollantaytambo a Aguas Calientes / Aguas Calientes - Ollantaytambo - Cusco (bus).
- Todos los traslados aeropuerto-hotel-aeropuerto.
- Todos los hoteles están en ciudad.

Excluido del costo Tour Terreste

- Boletos aéreos a Lima / Cusco / Lima
- Gastos personales
- Impuestos en Hoteles
- Ningún servicio no especificado
- **Seguro médico indispensable**

Hoteles

Categoría Turista





Katurra Tour se ubica en Mérida, Yucatán y lleva 13 años en el mercado turístico, haciendo felices a diferentes clientes con tours creados a medida, según las necesidades y gustos de cada pasajero.

Katya, Representante directora de Katurra Tours, los llevará de la mano, en esta ocasión para vivir el maravilloso Perú y disfrutar de esta gran experiencia.



@KATURRATOURS

